
	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 

	 

	 
	 

ハイビスカスが咲いています！！	 
	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

いま花水木ではハイビスカスが綺麗に咲いています。（なんと去年の

寒い時期からずっとこれまで沢山の蕾をつけ咲いてくれていました）	 

職員が買ってきた時はまだ本当に小さく、テーブルなどに乗せて利用

者様と楽しんでいました。しかしどんどんハイビスカスは大きくなり、

利用者様から「早く大きな鉢に植え替えないとダメだよ！」と指摘をう

け、一緒に植替えや剪定を行いながらコツコツと育てました。日に日に

大きくなるハイビスカス、これからの成長もまたご報告させて頂きます。	 

	 

	 

	 

ここでは花水木リハビリでの何気ない風景や出来事をお伝えしてい

ます。	 

花水木のリハビリを身近に感じてもらえたら嬉しいです。	 


